



## Ennsner Pfadis schlagen Lager auf

Von 30. Juli bis 6. August 2022 schlägt die Pfadfindergruppe Enns ihre Zelte am Lagergrund in Haslach an der Mühl auf – ein schönes Sommerlager, gutes Wetter und lustige Unternehmungen wünscht die Redaktion.



## Hotzenplotz

Haben Sie diesen Mann gesehen? Mit Hinweisen wenden Sie sich bitte an das Hauptkommissariat Dimpfelmoser, direkt im Menage-Zelt.

### ZITAT DES TAGES

„Wo ist denn nur diese Mühle hin?“

Großmutter

### WETTER

Morgens:	Mittags:	Abends:
		
15 bis 20°	25 bis 32°	20 bis 15°



0030072022 22

# Kaffeemühle entwendet

Der Schock sitzt tief in Haslach an der Mühl: in einem unachtsamen Moment wurde das gute Stück entwendet.



**Haslach an der Mühl.** Gestern, 29. Juli 2022 in der Zeit zwischen 10.30 Uhr und 12.00 Uhr verschafften sich bisher unbekannte Täter Zutritt in das Einfamilienzelt der alleinstehenden Großmutter in der Gemeinde Haslach an der Mühl, Bezirk Rohrbach. Während die Großmutter auf dem Campingstuhl vor ihrem Zelt ein Nickerchen hielt, dürften

sich die Täter unbemerkt ins Zelt geschlichen haben. Durchwühlt wurde neben ihrem Schlafsack und ihren Habseligkeiten im Rucksack insbesondere die Kochstelle der eingeschüchterten Frau. Den Einbrechern gelang es die Kaffeemühle der Dame zu entwenden, ein Erbstück in 3. Generation mit hohem persönlichen Wert. Der Schock sitzt tief bei der armen Frau:

„So etwas ist mir in meinem langen Leben noch nie passiert und das hier in unserem ruhigen Ort.“

Eine Verbindung zum Räuber Hotzenplotz, der seit Kurzem sein Unwesen in und rund um Haslach an der Mühl treibt kann laut Auskunft von Hauptwachtmeister Dimpfelmoser nicht ausgeschlossen werden. Um Hinweise wird gebeten.